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EXPEDIENTE
INFORMATIVO DO MANDATO PARLAMENTAR 
DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

A Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação (CCJ) da Assembleia Legislativa do 
RN aprovou projetos do deputado Ubaldo 
Fernandes no dia 25 de março. Entre eles, a 
emissão de RG e CPF em braile para pessoas 
com deficiência visual, promovendo inclusão e 
autonomia. Outro projeto reconhece a Escola 
de Samba Balanço do Morro como Patrimônio 
Cultural do Estado, valorizando a tradição 
carnavalesca potiguar. Ubaldo celebrou as 
aprovações, destacando a importância da 
acessibilidade e preservação cultural. Além 
disso, apresentou requerimentos para 
ampliação do abastecimento de água em 
comunidades rurais. Os projetos seguem para 
tramitação nas demais comissões antes da 
votação final.

PL DE AUTORIA DE UBALDO INSTITUI 
DOCUMENTOS EM BRAILE NO RN

Na sessão ordinária do dia 25, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes destacou sua 
participação nas comemorações dos 62 anos 
de emancipação política do município de 
Galinhos no dia 24. “Uma festa muito 
importante para a cidade”, disse Ubaldo, que 
também comentou a decisão do Estado de 
atender um pleito de seu mandato e anunciar o 
capeamento asfáltico da estrada que liga 
Tangará a São José de Campestre, seguindo 
até Lagoa D’Anta. “Estradas há muitos anos 
sem receber melhorias”, afirmou. O deputado 
ainda mencionou um projeto de lei de sua 
autoria que cria a carteira de identidade em 
braile. “Isso é inclusão social”, disse, ressaltando 
dedicação a políticas voltadas para redução de 
desigualdades sociais.

UBALDO FESTEJA EMANCIPAÇÃO DE 
GALINHOS E RESSALTA PROJETOS 

O deputado estadual Ubaldo Fernandes reafirmou seu 
apoio ao Festival Halleluya Natal, destinando uma emenda 
parlamentar de R$ 40 mil para sua realização. Em reunião 
com representantes do evento, ele destacou sua parceria 
desde o período como vereador em Natal. Organizado 
pela Comunidade Católica Shalom, o festival reúne 

UBALDO DESTINA EMENDA DE R$ 40 MIL PARA O FESTIVAL HALLELUYA NATAL

milhares de pessoas em momentos de fé e 
solidariedade. O parlamentar ressaltou que, além do 
apoio financeiro, já contribuiu com ambulâncias para 
garantir a segurança do público. Ele reforçou seu 
compromisso com o evento, ajudando a viabilizar 
sua estrutura e continuidade.

O deputado estadual Ubaldo Fernandes 
recebeu o vereador Fagner Teodósio para 
discutir demandas de Macau e garantir apoio 
com emendas e articulações no Governo do 
Estado. Ele destinou R$ 50 mil para o programa 
"Na Base da Bola", beneficiando jovens, e R$ 70 
mil para ampliar o abastecimento de água na 
comunidade do Maxixe. Além disso, Ubaldo 
prometeu intermediar reuniões com secretarias 
estaduais para atender outras necessidades da 
cidade. O vereador destacou o trabalho do 
deputado, que já levou ambulâncias e viaturas 
para Macau. Também foram debatidas 
melhorias na infraestrutura, regularização 
fundiária e incentivo ao empreendedorismo local.

UBALDO REFORÇA APOIO A MACAU 
COM EMENDAS E ARTICULAÇÕES



O deputado estadual Ubaldo Fernandes está buscando uma parceria com o Sebrae para impulsionar o desenvolvimento 
econômico da cidade de Tangará. Em reunião com a diretoria do órgão, no dia 06 de março, ele discutiu ações estratégicas, 
incluindo a realização de uma feira gastronômica e o fortalecimento do Festival do Pastel, evento já tradicional no município. O 
encontro contou com a presença do prefeito Augusto Alves e do vereador Paulinho, reforçando o compromisso da gestão 
municipal com a questão. Ubaldo destacou que a parceria com o Sebrae pode fomentar o empreendedorismo, gerar novas 
oportunidades de negócios e fortalecer os setores produtivos locais.

UBALDO ARTICULA PARCERIA COM SEBRAE PARA FORTALECER ECONOMIA DE TANGARÁ

O mandato do Deputado Ubaldo Fernandes, 
representado pelo assessor Hamlet Gonçalves  
acompanhado do vereador Brunno de Lajes 
Pintadas, esteve na Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento da Agricultura e da Família do 
Rio Grande do Norte (Sedraf) para solicitar a 
cessão de 20 barracas para os agricultores do 
município, com o objetivo de melhorar a 
comercialização de seus produtos na feira livre. 

COMPROMISSO COM A AGRICULTURA FAMILIAR EM LAJES PINTADAS 

Durante a reunião com o secretário adjunto 
Flamínio, o parlamentar obteve o compromisso 
de que a solicitação será analisada junto ao 
secretário Alexandre para viabilizar essa 
importante ação. Ubaldo reafirma seu 
compromisso com o fortalecimento da 
agricultura familiar e o desenvolvimento rural do 
interior do Rio Grande do Norte.

A população de Pedra Preta comemora a 
confirmação do recapeamento asfáltico da 
RN-129, que liga o município a Lajes do Cabugi. 
O anúncio foi feito após reunião entre o 
deputado Ubaldo Fernandes, o prefeito Luiz de 
Haroldo e representantes do Governo, através 
do Departamento de Estradas e Rodagens 
(DER) no dia 21 de março. O parlamentar 
destacou que essa é uma reivindicação antiga 
da população e garantiu que a obra será 
realizada em breve. O chefe do executivo 
municipal agradeceu o empenho do deputado 
na conquista. A recuperação da estrada 
beneficiará moradores, comerciantes e 
produtores, melhorando a mobilidade e 
segurança na região. A obra garantida pelo 
Estado deve iniciar em breve.

UBALDO: "RECAPEAMENTO DA 
RN-129 ENTRE PEDRA PRETA E LAJES 
DO CABUGI SERÁ REALIZADO”

O deputado estadual Ubaldo Fernandes 
destacou, na sessão plenária Do dia 26 de 
março, investimentos em infraestrutura e saúde 
pública no Rio Grande do Norte. Ele elogiou a 
parceria entre os governos estadual e federal 
para o recapeamento de diversas estradas, 
beneficiando cerca de 140 km da malha viária. 
O parlamentar ressaltou a importância da 
recuperação da RN-093, que liga Tangará a 
São José do Campestre, uma demanda de seu 
mandato. Na área de saúde, Ubaldo cobrou o 
funcionamento dos 10 leitos de UTI neonatal no 
Hospital de Currais Novos, porém elogiou a 
prioridade já observada com o novo secretário 
de Saúde, Alexandre Motta, no que diz respeito 
à regionalização dos serviços dessa área 
essencial.

UBALDO FERNANDES DESTACA 
INVESTIMENTOS EM ESTRADAS E 
SAÚDE NA ALRN



O Projeto de Lei 442/2024, também aprovado na 
Assembleia Legislativa, reconhece a Capela de São 
Sebastião, em Currais Novos, como Patrimônio Cultural, 
Histórico, Material e Religioso do Rio Grande do Norte. A 
capela, que data de 1910, é o local de origem da tradicional 
festa de São Sebastião, celebrada há mais de um século. O 
reconhecimento garante maior proteção ao patrimônio, 
assegurando sua preservação e valorização como um 
importante marco histórico e religioso. Com isso, o 
deputado Ubaldo Fernandes reafirma seu compromisso 
com a proteção do patrimônio cultural do estado e a 
promoção de suas tradições.

CAPELA DE SÃO SEBASTIÃO RECEBE 
TÍTULO DE PATRIMÔNIO CULTURALC 

O deputado Ubaldo Fernandes promoveu audiência pública na ALRN no dia 20 de março para debater a redução de voos 
comerciais no estado e seus impactos no turismo e na economia. Ele destacou a queda no número de voos para Natal e 
Mossoró, alertando para os prejuízos à conectividade aérea. Entre os encaminhamentos da audiência, Ubaldo propôs a criação 
de um grupo de trabalho multissetorial para elaborar um plano de retomada de voos e um programa estadual de incentivos 
fiscais para operações aéreas. O parlamentar também defendeu um plano emergencial com a Azul para garantir voos para o 
Mossoró Cidade Junina e articulou o apoio da bancada federal na negociação com companhias aéreas.

UBALDO FERNANDES PROPÕE SOLUÇÕES PARA AMPLIAR VOOS NO RN
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Na sessão do dia 27, foi aprovado o Projeto de Lei 
403/2023, que cria o Selo AmigoPet. Essa 
certificação será concedida a estabelecimentos 
comerciais que permitam a entrada, circulação e 
permanência de animais de estimação. O objetivo 
da proposta é estimular a criação de espaços 
pet-friendly, oferecendo mais conforto e 
segurança para os tutores e seus pets. Para obter 
o selo, os estabelecimentos precisarão seguir 
regras de higiene, sinalização adequada e fornecer 
água e recipientes para alimentação. A iniciativa 
visa valorizar o bem-estar dos animais e fomentar 
a conscientização sobre a importância de um 
ambiente seguro para eles.

SELO AMIGOPET É APROVADO 
NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

O deputado estadual Ubaldo Fernandes destacou, na 
sessão do dia 20 de março, a importância da Barragem de 
Oiticica, entregue em Jucurutu com a presença do 
presidente Lula e da governadora Fátima Bezerra, entre 
outras autoridades, quando ele também esteve presente. 
O parlamentar classificou a obra como um "sonho 
realizado" para o Seridó e essencial para superar a crise 
hídrica da região. Ele ressalta o impacto positivo da 
barragem para a economia local, impulsionando a 
agricultura familiar e beneficiando cerca de 40 municípios 
do Rio Grande do Norte. Ubaldo também enalteceu o 
empenho de diversas lideranças na viabilização do projeto, 
considerado um marco para o desenvolvimento do estado.

UBALDO CELEBRA BARRAGEM DE OITICICA 
COMO SOLUÇÃO HISTÓRICA PARA O SERIDÓ
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UBALDO DESTINA EMENDA DE R$ 40 MIL PARA O FESTIVAL HALLELUYA NATAL
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compromisso com o evento, ajudando a viabilizar 
sua estrutura e continuidade.

O deputado estadual Ubaldo Fernandes 
recebeu o vereador Fagner Teodósio para 
discutir demandas de Macau e garantir apoio 
com emendas e articulações no Governo do 
Estado. Ele destinou R$ 50 mil para o programa 
"Na Base da Bola", beneficiando jovens, e R$ 70 
mil para ampliar o abastecimento de água na 
comunidade do Maxixe. Além disso, Ubaldo 
prometeu intermediar reuniões com secretarias 
estaduais para atender outras necessidades da 
cidade. O vereador destacou o trabalho do 
deputado, que já levou ambulâncias e viaturas 
para Macau. Também foram debatidas 
melhorias na infraestrutura, regularização 
fundiária e incentivo ao empreendedorismo local.
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UBALDO ARTICULA PARCERIA COM SEBRAE PARA FORTALECER ECONOMIA DE TANGARÁ

O mandato do Deputado Ubaldo Fernandes, 
representado pelo assessor Hamlet Gonçalves  
acompanhado do vereador Brunno de Lajes 
Pintadas, esteve na Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento da Agricultura e da Família do 
Rio Grande do Norte (Sedraf) para solicitar a 
cessão de 20 barracas para os agricultores do 
município, com o objetivo de melhorar a 
comercialização de seus produtos na feira livre. 

COMPROMISSO COM A AGRICULTURA FAMILIAR EM LAJES PINTADAS 

Durante a reunião com o secretário adjunto 
Flamínio, o parlamentar obteve o compromisso 
de que a solicitação será analisada junto ao 
secretário Alexandre para viabilizar essa 
importante ação. Ubaldo reafirma seu 
compromisso com o fortalecimento da 
agricultura familiar e o desenvolvimento rural do 
interior do Rio Grande do Norte.



AL APROVA CRIAÇÃO DO CARTÃO 
DIGITAL DE VACINAÇÃO 

Na sessão do dia 27, a Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do Norte aprovou 
o Projeto de Lei 384/2019, de autoria do 
deputado Ubaldo Fernandes, que cria o 
Cartão Digital de Vacinação. Esse sistema 
eletrônico facilitará o armazenamento e 
acesso às informações sobre as vacinas 
aplicadas na população, proporcionando 
mais controle sobre as doses administradas. 
A medida moderniza os registros, além de 
incentivar a adesão à imunização. O Cartão 
Digital também auxiliará na gestão das 
campanhas de vacinação, tornando o 
processo mais eficiente e acessível para 
todos os cidadãos potiguares.

UBALDO ARTICULA REUNIÃO 
COM ITEP PARA BENEFICIAR 

JARDIM DO SERIDÓ 

O deputado estadual Ubaldo Fernandes 
(PSDB) segue trabalhando para fortalecer o 
interior do Rio Grande do Norte. 
Recentemente, ele articulou uma reunião 
importante com o presidente da Câmara de 
Jardim do Seridó, Ozires Neto (PP), e o 
diretor-geral do ITEP, Dr. Marcos Brandão, 
para viabilizar a emissão de carteiras de 
identidade (RG) no município. A iniciativa, que 
visa facilitar o acesso à documentação civil 
sem a necessidade de deslocamento para 
outras cidades, foi bem recebida pelo ITEP, 
que se comprometeu a dar andamento à 
parceria. O presidente da Câmara 
comemorou a previsão de implantação do 
serviço para abril, destacando o impacto 
positivo para a cidadania e acessibilidade 
dos cidadãos de Jardim do Seridó. Ubaldo 
Fernandes reafirma seu compromisso com a 
melhoria dos serviços essenciais para a 
população do interior.


